

27271 RESOLUCION de 3 de noviembre de 1993, del Ayuntamiento de Villaviciosa de Odón (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General (Tribunal, lista excluidos y fecha del examen).

Aprobadas por Decreto de la Alcaldía de fecha 26 de octubre de 1993, quedan expuestas al público en el tablón de anuncios de esta Casa Consistorial la lista de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas de la convocatoria para proveer, en propiedad, una plaza de Administrativo de Administración General por el sistema de promoción interna, incluida en la oferta de empleo público del año 1993, así como los componentes del Tribunal de dicha convocatoria.

Igualmente se convoca a los aspirantes admitidos en llamamiento único para la práctica de los ejercicios para el día 30 de noviembre de 1993, a las diez horas, en el Salón de Plenos de este Ayuntamiento, sito en la plaza de la Constitución, número 1, de esta localidad.

De conformidad con la base 5.2 de la convocatoria de referencia a continuación se relacionan los aspirantes excluidos, con su documento nacional de identidad e indicación de las causas para subsanación de defectos, en los términos previstos en el artículo 71 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Excluidos (todos por el mismo motivo)

1. Doña María Jesús Alonso Montiel, con documento nacional de identidad número 9.762.981, por no tener una antigüedad de, al menos, dos años con carácter de propiedad en la Escala de Administración General, Subescala Auxiliar de este Ayuntamiento.
2. Don Marcos Blanco Benítez, con documento nacional de identidad número 9.769.652.
3. Doña María Sofía Díez García, con documento nacional de identidad número 13.137.715.
4. Doña Cristina Fernández Suárez, con documento nacional de identidad número 9.763.219.
5. Doña Patricia Gallego Morales, con documento nacional de identidad número 10.196.521.
6. Doña Ana Isabel Martínez Canuria, con documento nacional de identidad número 9.761.099.

Villaviciosa de Odón, 3 de noviembre de 1993.—La Alcaldesa-Presidenta.

UNIVERSIDADES

27272 RESOLUCION de 28 de octubre de 1993, de la Universidad Politécnica de Madrid, por la que se nombran las Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 6.º, 8, de los Reales Decretos 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre), y 1427/1986, de 13 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 11 de julio), y habiéndose dado cumplimiento a lo previsto en el artículo 6.º, 6, de los citados Reales Decretos, sobre designación de los miembros de las Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de Profesorado Universitario de la Universidad Politécnica de Madrid, Este Rectorado ha resuelto nombrar las Comisiones que se relacionan en el anexo adjunto, que han de juzgar los concursos correspondientes a la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de marzo de 1993.

Madrid, 28 de octubre de 1993.—El Rector de la Universidad Politécnica de Madrid, Rafael Portaencasa Baeza.

ANEXO

(Convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de marzo de 1993)

AREA DE CONOCIMIENTO: «MÁQUINAS Y MOTORES TÉRMICOS»

Plaza número: 01 (01-93)

Comisión titular:

Presidente: Don Pedro Pérez del Notario y Martínez de Marañón, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Pablo de Assas Martínez de Morentín, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Miguel Angel Villamañán Olfos, Catedrático de la Universidad de Valladolid; don Angel Comas Amengual, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Cataluña, y doña María Manuela Prieto González, Profesora titular de la Universidad de Oviedo.

Comisión suplente:

Presidente: Don Antonio Sánchez Sánchez, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretaria: Doña Teresa Leo Mena, Profesora titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Ramón Carreras Planells, Catedrático de la Universidad Politécnica de Cataluña; don Julio Astigarraga Urquiza, Profesor titular de la Universidad del País Vasco, y don Félix Mendía Urquiola, Profesor titular de la Universidad del País Vasco.

AREA DE CONOCIMIENTO: «PRODUCCIÓN VEGETAL»

Plaza número 02 (02-93)

Comisión titular:

Presidente: Don César Gómez Campo, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Jesús María Ortiz Marcide, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Angel Manuel Mingo Castel, Catedrático de la Universidad Pública de Navarra; don Salvador V. López Galarza, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Valencia, y don Manuel Abad Berjón, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Valencia.

Comisión suplente:

Presidente: Don Vicente Sotes Ruiz, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretaria: Doña María Luisa Moreno Barranco, Profesora titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don José Torrent Castellet, Catedrático de la Universidad de Córdoba; don Vicente Noguera García, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Valencia, y doña Inmaculada Recasens Guinjuan, Profesora titular de la Universidad de Lleida.

AREA DE CONOCIMIENTO: «MECÁNICA DE MEDIOS CONTINUOS Y TEORÍA DE ESTRUCTURAS»

Plaza número 04 (04-93)

Comisión titular:

Presidente: Don Enrique Alarcón Alvarez, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Benedicto Gómez Sedano, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocales: Don Julián Díaz del Valle, Catedrático de la Universidad de Cantabria; doña María Covadonga Betegón Biempica, Profesora titular de la Universidad de Oviedo, y don José Casanova Colón, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Valencia.

Comisión suplente:

Presidente: Don Luis Ortiz Berrocal, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid.

Vocal Secretario: Don Víctor Zubizarreta Enríquez, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid.